

Evolucion necesaria de la auditoria interna

Martes, 25 de Julio de 2017 - Id nota:639356

Medio : Hoy x Hoy
Sección : Empresas
Valor publicitario estimado : \$419760.-
Página : 16
Tamaño : 12 x 10

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170725/phpRA8bIX.jpg>

EVOLUCIÓN NECESARIA DE LA AUDITORÍA INTERNA

La Auditoría Interna ha enfrentado dificultades para consolidarse como una función estratégica dentro de las compañías, debido, principalmente, al inadecuado nivel jerárquico que se le asigna. Debido a esto, por un lado, se generan dificultades para ejercer el rol de consultor en control interno, y, por otro, en la verificación constante de las funciones que realiza la administración de acuerdo a los lineamientos directivos. Si bien es cierto que existe un avance en la problemática antes mencionada, en la actualidad, se han presentado nuevas dificultades para el desarrollo efectivo de sus funciones. En-

tre éstas, se encuentran, en primer lugar, el permanente cambio de los procesos y los riesgos, y, en segundo lugar, el incremento significativo de las operaciones automatizadas. Estas dificultades requieren que los auditores incrementen su comprensión de los ambientes tecnológicos, busquen mecanismos que permitan dar una mayor cobertura a los riesgos que existen dentro de las compañías, y reduzcan el tiempo de respuesta utilizados para detectar la materialización de un riesgo o algún control que deja de

operar como debe hacerlo. **Diplomado en Gestión de Auditoría Interna que imparte Uejecutivos, comienza el 18 de agosto y lo dicta Miguel Ángel Díaz.**

